
Consiglio di Corso di Studio in “Sport, benessere e attività motoria in ambiente naturale” 

Verbale n. 7 

 

Il giorno 10 settembre 2024 alle ore 14.30, regolarmente convocato con nota del Presidente del 

Consiglio di Corso, Prof. Marco Barbanera, del giorno 30/08/2024 prot. n. 1393 si è riunito in 

modalità telematica il Consiglio di Corso di Studio di Sport, benessere e attività motoria in ambiente 

naturale composto come segue:  

 

Presenti con diritto di voto:  

Docenti I fascia:  
Prof. Emanuele Isidori, Prof. Antonio Tessitore, Prof. Massimo Sacchetti; 

Docenti II fascia:  
Prof. Marco Barbanera, Prof.ssa Angela Magnanini; 

Ricercatori T.D.:  
Dott. Andrea Nicolò; 

Sono assenti giustificati:  
Dott. Simone Messina, Sig. Claudio Battaglioni, Sig. Carlo Mari 

 

Presiede la seduta il Presidente, Prof. Marco Barbanera, funge da segretario verbalizzante il Dott. 

Andrea Nicolò.  

 

Il Presidente accerta la presenza del numero legale e dichiara aperta la seduta alle ore 11.00 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Comunicazioni del Presidente; 

3. Approvazione scheda monitoraggio annuale (SMA); 

4. Approvazione degli obiettivi formativi degli insegnamenti per l’a.a. 2024/25; 

5. Organizzazione della didattica; 

6. Convenzioni e tirocinio; 

7. Pratiche studenti; 

8. Varie ed eventuali.   



1.Approvazione verbale seduta precedente 

Il Presidente comunica che i componenti del CCS hanno potuto visionare il verbale del 05/07/2024, 

in quanto il medesimo è stato preventivamente condiviso con i consiglieri. Dopo una breve 

discussione il Consiglio approva all’unanimità il verbale. 

2.Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente aggiorna il Consiglio sull'andamento delle iscrizioni al bando per l'immatricolazione 

all'anno accademico 2024/25, comunicando che, ad oggi, la tendenza è molto soddisfacente, con un 

incremento rispetto ai numeri dello scorso anno accademico. 

Ricorda che oggi 10 settembre 2024 si è svolto l’open day presso le strutture del Dipartimento. 

Per il corso di Sport, benessere e attività motoria in ambiente naturale, l'incontro con gli studenti si è 

svolto dalle ore 10 alle ore 12 nell'aula F4 del Blocco F con l’intervento del Rettore, Prof. Stefano 

Ubertini. 

 

3.Approvazione scheda monitoraggio annuale (SMA); 

Il Prof. Barbanera riferisce sulla Scheda di Monitoraggio Annuale del Corso di Laurea in Sport, 

benessere e attività motoria in ambiente naturale, già condivisa con i consiglieri, ed evidenzia che gli 

indicatori didattici relativi alla progressione degli studenti al secondo anno, come iC14, iC15 e 

iC15bis, risultano inferiori rispetto alle medie regionali e nazionali. Questo è dovuto principalmente 

alla presenza di studenti lavoratori e non frequentanti, oltre all’eterogeneità formativa. Per affrontare 

la situazione, sono stati potenziati il tutorato, introdotti corsi integrativi e promosse iniziative per 

favorire la frequenza e il superamento degli esami. 

In merito alla docenza, gli indicatori iC19, iC19bis e iC19ter risultano ben al di sopra delle medie 

regionali e nazionali, evidenziando un punto di forza del corso. Tuttavia, sarà necessaria una 

valutazione più completa con l’attivazione di tutti e tre gli anni del corso. 

Infine, il numero di iscritti risulta stabile rispetto al primo anno, ma inferiore a quello di corsi analoghi 

nell’area geografica. Si prevede di incrementare le attività di orientamento in ingresso per consolidare 

i numeri futuri. 

Il Consiglio approva la scheda. 

 

4.Approvazione degli obiettivi formativi degli insegnamenti per l’a.a. 2024/25; 

Il presidente riferisce che quest’anno è pervenuta dall’amministrazione la richiesta dell’approvazione 

degli obiettivi formativi degli insegnamenti del corso da parte del CCS.  I testi sono stati condivisi 

nella cartella dei consiglieri. 

Il presidente pertanto ne propone l’approvazione. 

Il Consiglio approva. 

5.Organizzazione della didattica; 

Il Presidente informa il Consiglio che gli insegnamenti di “Medicina e traumatologia dello sport e 

rieducazione funzionale - Modulo 1” e “Ecologia” risultano attualmente scoperti. Entrambi i corsi 

sono già stati banditi, ma non sono state presentate domande idonee per l’affidamento. Il Presidente 

comunica inoltre che verrà pubblicato un nuovo bando per il solo insegnamento di “Medicina e 

traumatologia dello sport e rieducazione funzionale - Modulo 2,” il quale dovrà iniziare nel primo 



semestre. L’insegnamento di “Ecologia” sarà invece bandito nei prossimi mesi, poiché le lezioni 

avranno inizio nel secondo semestre. 

Il Consiglio approva. 

 

 

7.Pratiche studenti; 

Non sono presenti pratiche studenti da discutere. 

 

8.Varie ed eventuali. 

Non ci sono argomenti da discutere. 

 

Il Segretario          Il Presidente 

 

Dott. Andrea Nicolò        Prof. Marco Barbanera

 


